

HARO: Curso de viticultura, con participación de una mujer

Se ha celebrado en Haro -capital vitivinícola de la Rioja un curso de viticultura impartido por el Programa de Promoción Obrera. Dió comienzo con doce alumnos que han finalizado todos el curso, dándose la circunstancia de que entre ellos figuraba una señora doña Susana Pérez de Estefanía.

La duración del curso ha sido de cinco meses (junio-octubre), con clases a partir de las seis de la tarde, habiéndose montado para impartir las enseñanzas un moderno laboratorio, siendo visitadas también algunas de las más importantes Bodegas de Haro. En el acto de clausura -que contó con la presencia del Delegado Provincial de Trabajo y autoridades locales-, el Gerente Provincial del P.P.O. agradeció la colaboración prestada por el Ayuntamiento y muy en especial por la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Haro, así como por las bodegas harenenses, entidades todas que han hecho posible, una vez más, el fomento de la viticultura en lugar tan propicio para ello como es Haro.

FORMACION COOPERATIVA.

Presidido por el Director Provincial de Asistencia y Promoción sindicales y director del Curso, don Manuel Saralegui Kahorra, en nombre y representación del Delegado Provincial de la Organización Sindical, Secretario de la C.O.S.A., señor Iturriaga y autoridades locales, ha tenido lugar en Villamediana el acto de clausura del XIII Curso de Formación Cooperativa, que ha venido desarrollándose durante seis días, con un temario que ha pretendido abordar los aspectos más importantes del Cooperativismo.

El curso ha sido eminentemente práctico, con coloquios después de cada charla y a él han acudido 27 cursillistas.

Cerró el acto el señor Saralegui con unas palabras de felicitación a los cursillistas por su presencia, animándoles a seguir formándose en el terreno cooperativista para "saber defender esta preciosa conquista del sindicalismo español". A continuación se procedió a la entrega de diplomas.

Y APERTURA DE OTRO CURSO SIMILAR.

Siguiendo el desarrollo de la programación de cursos de formación cooperativa que para el presente ejercicio tiene proyectados la Obra Sindical de Cooperación, ha tenido lugar en la localidad de Albelda la apertura del XIV de estos cursos.

Su temario, seleccionado con miras a abordar los aspectos más importantes del Cooperativismo en general, se puede resumir en las siguientes lecciones:

Introducción al movimiento cooperativo, estructura jurídica de la cooperación, aspectos, técnicos, órganos de protección y asesoramiento y estímulo del cooperativismo. En el transcurso del mismo se desarrollarán conferencias sobre: Las Cooperativas en la nueva Ley Sindical, funciones de la Organización Sindical y la Iglesia y la Cooperación en el campo. Como complemento se proyectarán diapositivas relacionadas con los principios de la cooperación: cartilla del cooperativista, el espíritu de la cooperación, gestión, control y administración.

M. A. EZQUERRO